

stiftung PRO ASYL

URKUNDE

Zur Verleihung des Menschenrechtspreises 2025 an Johannes Borgetto und den Koordinationskreis Asyl Darmstadt und Region

Mit dem Menschenrechtspreis, der PRO ASYL-Hand, würdigt die Stiftung PRO ASYL das Lebenswerk von Herrn Johannes Borgetto. Seit seiner Jugend setzt sich der Preisträger ehren- und hauptamtlich für das Asylrecht und für einen menschenwürdigen Umgang mit Schutzsuchenden ein.

Johannes Borgetto ist Mitbegründer und Leiter des Koordinationskreises Asyl Darmstadt und Region (KOKAS), der seit 1991 örtliche Asylkreise bei der Gründung begleitet, Sprachkurse anstößt, Flüchtlinge unterstützt, Fortbildungen und Infoabende organisiert und monatliche Mahnwachen in Darmstadt abhält. „Für eine humane Flüchtlingspolitik in Deutschland und Europa“ – unter diesem Motto setzen die im KOKAS Engagierten in bereits mehr als 100 Mahnwachen bis heute ein starkes, beharrliches, zutiefst menschliches Zeichen. Monat für Monat. Jahr für Jahr.

Die Stiftung PRO ASYL würdigt und unterstützt mit dieser Auszeichnung die jahrzehntelange solidarische Arbeit des KOKAS und von Johannes Borgetto.

Frankfurt am Main, 13. September 2025

Halima Gutale

Vorsitzende des Stiftungsrates der STIFTUNG PRO ASYL